

B・LEAGUE2017-18 開幕

# 琉球ゴールデンキングス 新始動!!

圧倒的な存在感を放つ沖縄初のプロバスケットボールチーム「琉球ゴールデンキングス」。Bリーグ2シーズン目の開幕と共に、キングスの応援連載ページがスタート。彼らの熱き戦いが今、始まる!

Zenhoren  
Presents

# 南風堂

HANPU-DODO

Vol.01



沖縄を元気にする  
キングスの存在

## 「現状に感謝し、 満足しない」

昨年開幕し、日本男子プロバスケットボールの歴史に大きな変革をもたらした「Bリーグ」。その2シーズン目が遂に幕を開ける!注目すべきは、琉球ゴールデンキングス。bjリーグ(Bリーグの前身)で史上最多の優勝を成し遂げ、沖縄ならではの会場演出で県外からもファンが押し寄せるほど絶大な人気を誇る。しかし、立ち上げ当初の2007-08シーズンは最下位。決して最初から順風満帆だったわけではない。キングスのトップオフィシャルパートナー・全保連の迫幸治社長はこう語る。

「キングスの創成期に木村社長と語り合っただんです。『応援があればチームはもっと強くなる』と熱く話すその姿に胸を打たれました。我々もその頃、県外に事業展開して戦っていたので、必死にトップを目指すキングスと意思が重なったのです。チームの創設2年目から本格的に応援し始め、その年に見事優勝。最下位から優勝なんて誰が想像できますか?すぐに結果を出したキングスに大変勇気づけられましたね」



以来、地元沖縄に根ざしスポーツを通じた地域貢献に力を注ぐ全保連。迫社長が、以前から親交のある具志堅用高氏との縁をきっかけにサポートした比嘉大吾選手がWBC世界フライ級チャンピオンになるなど、目覚ましい活躍を見せている。日本一、世界一の選手を支える喜びを語る迫社長に、座右の銘を伺った。

「現状に感謝し、満足しない」

それは企業の精神であり、シビアなスポーツの世界を生き抜く彼らにも通ずることなのかもしれない。新体制を迎え、未知なる可能性を秘めた琉球ゴールデンキングスの戦いから、今季も目が離せない!

全保連株式会社  
代表取締役社長  
迫 幸治



マスコットキャラクター  
ゴーディー



## Schedule

### 琉球ゴールデンキングス 試合日程

日程	対戦相手(会場)
9/29(金) 19:35~	サンロッカーズ渋谷 (沖縄市体育館)
9/30(土) 14:35~	名古屋ダイヤモンドフィズ (愛知県体育館)
10/7(土) 14:05~	滋賀レイクスターズ (沖縄市体育館)
10/8(日) 14:05~	滋賀レイクスターズ (沖縄市体育館)
10/14(土) 19:05~	滋賀レイクスターズ (沖縄市体育館)
10/15(日) 14:05~	滋賀レイクスターズ (沖縄市体育館)

詳細は琉球ゴールデンキングス公式サイト goldenkings.jp で



沖縄バスケットボール株式会社  
(琉球ゴールデンキングス運営会社)  
代表取締役社長 木村 達郎

「今季スローガンは『熱く、激しく』。  
互いにしのぎを削り合い、日々成長するチームを目指します」